



## Asegura Santiago Creel que logrará las 150 mil firmas que requiere

En el arranque de su gira para recaudar firmas, Santiago Creel Miranda, aspirante a responsable del Frente Amplio por México, aseveró que el gasto que realice durante sus recorridos no tendrá grado de comparación con lo que destinan las “corcholatas”, aunque dijo no tener un estimado de cuánto gastará semanal o mensualmente.

Creel Miranda destacó que logrará las 150 mil firmas que requiere como parte del proceso y consideró que podrá juntar los 20 mil registros por estado a través de exponer su proyecto y dar a conocer por qué debe encabezar el frente.

Subrayó que tiene la experiencia para sacar adelante a las instituciones, construir mesas plurales y lograr un gobierno de coalición para reconciliar al país y reconstruir las instituciones.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/asegura-santiago-creel-que-lograra-las-150-mil-firmas-que-requiere-10364200.html>